ANTRAG

der Fraktion der AfD

Kultur und Identität wahren – Finanzierung der Gorch Fock I sicherstellen

I. Der Landtag stellt fest:

- 1. Zur Identität Mecklenburg-Vorpommerns gehört die jahrhundertealte Tradition des Schiffbaus und der Seefahrt. Wie wichtig der Schutz dieses Gewerbes und wie lebendig diese Tradition ist, zeigten die Bemühungen der letzten Jahrzehnte, wenn es um den Erhalt der Landeswerften geht.
- 2. Teil dieser Tradition ist auch das ehemalige Schulschiff Gorch Fock I, das derzeit als schwimmendes Museum in der Hansestadt Stralsund vertäut ist.
- 3. Der Landtag befürwortet und unterstützt die Hansestadt Stralsund und den Verein Tall Ship Friends e. V. mit den zur Verfügung stehenden Mitteln, um die Gorch Fock I am Standort zu behalten und zu erhalten.
- 4. Der Landtag nimmt erfreut die neue Wendung im Fall "Kauf der Gorch Fock I" zur Kenntnis und sieht den Willen aller Akteure, im Sinne der oben genannten Traditionsbewahrung tätig zu sein.
- II. Die Landesregierung wird aufgefordert, zusammen mit allen Beteiligten, etwa der Hansestadt Stralsund, dem Landkreis oder dem Bund, etwaige Mehrkosten bei der Restaurierung des Schiffes zu eruieren und den Wissenschafts- und Europaausschuss rechtzeitig bei aufkommenden Problemen zu unterrichten.

Nikolaus Kramer und Fraktion

Begründung:

Die Gorch Fock I hat einen hohen historischen Wert als ein bedeutendes Symbol für die deutsche Seefahrtsgeschichte und die deutsche Marinegeschichte. Sie ist ein Symbol für den Stolz und die Tradition der deutschen Seefahrt. Der Erhalt dieses Schiffes ist daher wichtig, um die Geschichte und Kultur der deutschen Marine zu bewahren und zukünftigen Generationen zu vermitteln.

Darüber hinaus ist die Gorch Fock I auch eine wichtige touristische Attraktion. Als eines der bekanntesten Schiffe der deutschen Marine zieht sie jedes Jahr Tausende von Besuchern aus dem In- und Ausland an. Ihr Erhalt als historisches Schiff kann daher auch zur Förderung des Tourismus und zur Stärkung der lokalen Wirtschaft beitragen.

Schließlich kann die Gorch Fock I auch eine wichtige Identitätsstiftung für die Stadt Stralsund und das Land Mecklenburg-Vorpommern darstellen. Als wichtiger Teil der maritimen Tradition und Geschichte dieser Region ist die Gorch Fock I ein Symbol für den Stolz und die Identität der Menschen, die hier leben. Ihr Erhalt kann daher auch dazu beitragen, das Bewusstsein für die kulturelle Bedeutung und Identität dieser Region zu stärken.

Zusammenfassend lässt sich sagen, dass die Gorch Fock I aufgrund ihres hohen historischen Werts, ihrer Bedeutung als touristische Attraktion und ihrer Identitätsstiftung für die Stadt Stralsund und das Land Mecklenburg-Vorpommern als Kulturdenkmal erhalten werden sollte. Der Erhalt dieses Schiffes ist ein wichtiger Beitrag zur Bewahrung der nationalen Geschichte und Kultur sowie zur Förderung des Tourismus und der lokalen Wirtschaft.